

El PP en Petrer afirma que invirtió "40 millones de euros en ocho años" y que el tripartito "solo sigue nuestra estela"

20/06/2017



El Partido Popular de Petrer se defendió de las palabras del edil de IU Javier Martínez, en las que aseguró que **"se ha hecho en dos años más que en los ocho años que gobernó el PP"**. El edil Fermín García aportó cifras para corroborar su opinión, pero antes pidió al tripartito "que tonterías las justas". **"Trajimos 40 millones de euros en ocho años**, por ejemplo en instalaciones deportivas se invirtieron dos millones y medio de euros, en el casco histórico cuatro millones de euros, se hizo el Centro de Día, se destinaron más de dos millones y medio de euros a remodelaciones de colegios, se realizó la adecuación

de la nueva sede de Cruz Roja, se creó el Centro de Grandes Dependientes, se inyectaron nueve millones de euros para parques y jardines, y cinco millones en caminos rurales, entre muchas otras inversiones".

García concluyó que **"en estos dos años no han hecho más que recoger la siembra que ya dejamos plantada como caminos rurales de la Almadraba, finalizar la Manzana Cultural o concluir las obras del instituto Azorín**, todo proyectos iniciados por el PP". Así el edil popular lamentó que "se haya dicho que nosotros no hicimos cosas cuando es al contrario".